
Priska Keller, Fraktion Mitte/glp

Kleine Anfrage: Absicherung bei der Tramhaltestelle Niederholzboden

Mir ist aufgefallen, dass bei der Tramhaltestelle Niederholzboden das Sicherheitsgitter bei den

Tramgeleisen durch schwarz/weisse Pfosten ersetzt wurde. (siehe Abbildung)

lch bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung folgenden Fragen:

7. Warum wurden in diesem Perimeter die Gitter durch schwarz/weisse Pfosten ersetzt? lst die

Sicherheit dadurch auch gewährt?
2. Wenn ja, könnte dann das Gitter auf der ganzen Tramstrecke durch solche Pfosten ersetzt

werden?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Wer hat diese Umgestaltung bewilligt und wer übernimmt die Kosten für diese Umgestaltung?

Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich im Voraus.
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